

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 26.05.2011

Top 18 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse

Die Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils werden bekanntgegeben.

Abschließend wird nochmals über die kostenlose Nutzung der gemeindeeigenen Räumlichkeiten durch Vereine diskutiert. Bei der Vermietung des Feuerwehrgebäudes in Hanshagen wurde bisher die Freiwillige Feuerwehr für Räumarbeiten bzw. Schlüsselübergabe stark beansprucht. Diese Aufgaben müssten durch Herrn Hippe mit übernommen werden.

Für die Rommé- bzw. Skatrunden wird vorgeschlagen, vorerst das Gemeindehaus in Upahl zu nutzen. Über einen kleinen Unkostenbeitrag sollte dabei nachgedacht werden.